



Con un presupuesto de 489.168 euros

Se abre al tráfico la nueva rotonda que dará acceso a Boadilla del Monte desde la M-513

- La nueva glorieta servirá para agilizar los accesos a la ciudad y a los nuevos desarrollos
- Por esta vía circulan diariamente más de 22.000 vehículos

11 de agosto de 2015- El Consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, Pedro Rollán, junto al alcalde de Boadilla del Monte, Antonio González Terol, ha asistido hoy a la apertura al tráfico de la nueva rotonda que dará acceso a esta ciudad desde la M-513.

Con esta nueva infraestructura se mejorará también la entrada y salida por la M-50 y la M-501 y a los nuevos desarrollos de Boadilla, favoreciendo la fluidez del tráfico en la zona, ya que por la M-501 circulan diariamente más de 22.000 vehículos, de los cuales el 5,43% son pesados.

La nueva glorieta, que ha tenido una inversión de 489.168 euros a cargo del Ayuntamiento, agilizará la entrada a las urbanizaciones Parque Boadilla y Olivar de Mirabal, y la salida a los dos nuevos desarrollos de El Pastel y la Cárcava y hacia Villaviciosa de Odón a través de la entrada de El Bosque.

Además el Consejero ha expresado que seguirá apoyando la construcción de todos aquellos proyectos que permitan mejorar el tráfico y crear accesos a los nuevos desarrollos, ya que servirán para mejorar la calidad de vida a los vecinos de Boadilla y de todos los madrileños.

Entre ellas se encuentra la realización de una pasarela en el punto kilométrico 9 de la carretera M-513, conectando la Avda. de Romanillos con la Avda. de las Víctimas del Terrorismo, que se llevará a cabo en los próximos meses, gracias a un convenio firmado entre ambas entidades.